



## おはしもちの約束を守って～第 1 回避難訓練～

5 月 21 日（月）第 1 回避難訓練を行いました。はじめに緊急地震速報の録音を校内放送で流し、机の下に避難しました。続いて放送の指示に従い運動場へ避難しました。どの学年も事前に確認した「おはしもち」の約束（**お**さない！**は**しらない！**し**ゃべらない！**も**どらない！**ち**かよらない！）をよく守り、静かに速やかに避難できました。



全体指導の中で、「土居小学校には、非常口の表示がどこにあるか知っていますか？」と尋ねると、多くの

児童がその場所を知っていました。今回の訓練を生かし、これから、学校以外の場所でも非常口を確認することを意識し、自分で考えて避難行動ができることが大切です。



## プールの準備 OK です！

5 月 22 日（火）プール清掃を行いました。5、6 年生が分担して効率よく作業を進めました。更衣室やプールサイド、プールの壁や床など、汚れを拭いたり、黒ずんだところを擦ったりしてていねいに仕上げました。おかげで今年も気持ちよく水泳ができます。来週のプール開きが今から楽しみです。～下に感想を紹介します。～



プールの床に子どもたちの姿が映っていますね。まさにピカピカです！

ぼくはプール清掃をして、みんなで協力してそうじができたので、大プールや小プールもきれいになったんだと思いました。  
(5 年男子)

みんなで協力してプール清掃ができて楽しかったです。先生に「きれいにできたね」と言われたのでうれしかったです。  
(5 年男子)

私は更衣室をそうじしました。プールの時は当たり前前に使っている更衣室だけど、そうじをしてみても、毎年そうじをしてくれていた 5、6 年生は大変だったんだと思いました。  
(6 年女子)

ぼくは、更衣室をそうじしました。ほこりなどのごみがあったけど、ぬらした新聞などできれいにできて、更衣室を使う人も気持ちよくなったらいいなと思いました。  
(6 年男子)